

Le 17 décembre 2004

Confirmation de Jean-Louis Raymond comme Directeur général d'Eurotunnel

Nomination d'un nouvel administrateur

Au cours de sa réunion du vendredi 17 décembre 2004, le Conseil d'administration d'Eurotunnel a confirmé M. Jean-Louis Raymond, Directeur général, dans l'intégralité de ses fonctions et lui a renouvelé sa confiance.

En remplacement de M. Pierre Cardo, administrateur démissionnaire, le Conseil d'administration a coopté M. Jacques Gounon.

Ancien élève de l'Ecole Polytechnique, M. Jacques Gounon, 51 ans, est Ingénieur en Chef des Ponts et Chaussées. Après avoir exercé de hautes responsabilités dans l'administration et les cabinets ministériels (Equipement puis Travail et Transports), il a été successivement Président France d'Alstom et Vice-Président Directeur général du groupe Cegelec.

www.eurotunnel.com